

ÉGLISE DE DIEU, L'ÉTERNEL

P.O. Box 775
Eugene-Oregon-97401
U.S.A

Case Postale 5980
(CH) 1002 Lausanne
SUISSE

Lettre du Mois de Juin 2020

Chers Frères,

Même lors des meilleurs moments, l'observance des Sabbats commandés par Dieu n'est pas une tâche facile. Changer ses priorités personnelles, familiales, et économiques pour mettre de côté un septième de sa vie *chaque semaine* afin de faire de ce temps un *moment saint* est un engagement conséquent, sans parler de l'observance des Sabbats *annuels* au printemps et à l'automne—et en particulier les huit jours de la Fête des Tabernacles. Lorsque quelqu'un arrive à la connaissance de la Vérité de Dieu et reconnaît la sainteté de *ces jours saints*, cela requiert des changements majeurs qui en viennent à bouleverser ce qui était auparavant une vie « normale ».

Si Dieu appelle quelqu'un à comprendre cette Vérité cachée, mais que cet individu considère que le sacrifice est trop important, il ou elle pourrait se détourner de cette connaissance et refuser d'honorer ces Sabbats hebdomadaires et annuels. Il s'agit toujours d'un choix très individuel. Toutefois, ceux qui reconnaissent la valeur des voies de Dieu—en parvenant à chérir l'espoir de faire partie du Royaume à venir de Jésus-Christ, qui est symbolisé par ces Sabbats—feront les changements nécessaires dans leurs vies, même s'ils sont douloureux, afin de montrer à Dieu qu'ils sont *véritablement d'accord avec Lui*. Que nous ayons été appelés à sortir du monde en tant qu'adulte ou que nous ayons grandi dans une famille possédant déjà cette connaissance, et l'ayant ensuite évaluée pour nous-même à l'âge adulte, nous faisons tous face à un moment décisif, où nous choisissons soit de nous engager dans ce Mode de Vie, soit de faire quelque chose d'autre. Et la question des Sabbats *hebdomadaires et annuels* est alors souvent l'objet de réflexions sérieuses, étant donné les sacrifices nécessaires à la véritable *observance* des Jours Saints tel que Dieu le demande.

Il n'est pas étonnant que Dieu ait dit que le respect de *Ses Sabbats* serait le *signe* entre Dieu et Son peuple.

Parle aux enfants d'Israël, et dis-leur : Vous ne manquerez pas d'observer mes sabbats, car ce sera *entre moi et vous, et parmi vos descendants, un signe* auquel on connaîtra que je suis l'Eternel qui vous sanctifie. (Exode 31 :13) [C'est nous qui soulignons]

Je suis l'Eternel, votre Dieu. Suivez mes préceptes, observez mes ordonnances, et mettez-les en pratique. Sanctifiez mes sabbats, *et qu'ils soient entre moi et vous un signe* auquel on connaisse que je suis l'Eternel, votre Dieu. (Ezéchiel 20 :19-20).

Il y a beaucoup d'exigences dans la Loi de Dieu qui séparent le véritable croyant du non-croyant. Cependant, Dieu dit que le commandement du Sabbat en particulier est *le véritable signe*. Alors qu'est-ce que cela implique pour nous aujourd'hui ?

Le Repos Du Sabbat Est-il Un Commandement De Paresse ?

Une des exigences qui rend les Sabbats difficiles à observer est le fait que Dieu demande davantage que de seulement « se reposer » ces jours-là. Sans aucun doute, nous devons nous reposer. Mais de quelle façon ?

Tu travailleras six jours, et tu feras tout ton ouvrage. Mais le septième jour est le jour du repos de l'Eternel, ton Dieu : tu ne feras aucun ouvrage . . . (Exode 20 :9-10).

Cela signifie-t-il alors que Dieu veut que Ses Sabbats soient *des jours de paresse à la maison* ? Certainement pas. Dieu exige que nous nous *assemblions* lors de tous ces Sabbats !

Parle aux enfants d'Israël, et tu leur diras : Les fêtes de l'Eternel, *que vous publierez, seront de saintes convocations*. Voici quelles sont mes fêtes. On travaillera six jours ; mais le septième jour est le sabbat, le jour du repos : il y aura *une sainte convocation*. Vous ne ferez aucun ouvrage : c'est le sabbat de l'Eternel, dans toutes vos demeures. (Lévitiques 23 :2-3)

Le mot *convocation* signifie une réunion publique ou une assemblée. Il s'agit d'une *assemblée sainte* ! Une assemblée composée de qui ? De ceux *qui se soucient d'honorer Dieu* !

Mon âme a soif de Dieu, du Dieu vivant : Quand irai-je et paraîtrai-je devant la face de Dieu ? (Psaumes 42 :3)

La réponse à cette question—« Quand irai-je et paraîtrai-je ? »—est la suivante : lorsque Dieu nous commande de paraître ! Et Il exige notre présence pour chaque jour de Sabbat hebdomadaire et annuel.

En gardant cela à l'esprit, comment pouvons-nous le mettre en pratique ? Il n'est possible d'avoir une assemblée de personnes seulement si elle est planifiée et organisée à l'avance. Et même le jour de l'assemblée, la nécessité pour chacun de voyager pour se rendre au lieu désigné—sans parler des efforts pour organiser l'assemblée avant, pendant et après—semble être l'exact opposé du « repos ». En effet, toute assemblée organisée, par sa nature, engendre habituellement *beaucoup de travail*, ce qui est l'antithèse même du repos. Alors comment Dieu peut-Il commander à Son peuple de se reposer, et en même temps de s'assembler ? N'est-ce pas contradictoire ? Non, cela ne l'est pas.

La clé est de comprendre le *genre de travail* que Dieu interdit pendant Ses Sabbats. Il ne parle pas d'interdire « *tout effort physique* ». Il ne nous commande pas de fainéanter dans nos maisons afin de L'honorer. Non, l'interdiction concerne spécifiquement les *œuvres serviles* !

Le premier jour, vous aurez une sainte convocation : vous ne ferez aucune œuvre servile. Vous offrirez à l'Eternel, pendant sept jours, des sacrifices consumés par le feu. Le septième jour, il y aura une sainte convocation : vous ne ferez aucune œuvre servile. (Lévitique 23 :7-8)

Si « ne pas travailler » signifie se prélasser en robe de chambre et en chaussons, Dieu a rendu cela très difficile pour Israël lorsqu'Il leur a commandé non seulement d'avoir de saintes convocations, mais aussi d'accomplir un très grand nombre de sacrifices d'animaux en ces jours saints. En réalité, même si nous n'avons pas besoin de faire des sacrifices d'animaux, l'observance des Sabbats telle que Dieu l'exige reste un dur travail ! Mais la différence est qu'il ne s'agit pas du même type d'effort que nous faisons pendant les six autres jours de la semaine *pour servir nos propres intérêts*. Le travail que nous devons faire lors des Sabbats de Dieu a pour but de L'honorer spécifiquement en nous appliquant au culte et à la dévotion pour Ses choses spirituelles. La distinction est clarifiée par Esaïe sous l'inspiration de Dieu :

Si tu retiens ton pied pendant le sabbat, *pour ne pas faire ta volonté en mon saint jour*, si tu fais du sabbat tes délices, pour sanctifier l'ETERNEL en le glorifiant, et si tu l'honores en ne suivant point *tes voies, en ne te livrant pas à tes penchants et à de vains discours*, alors tu mettras ton plaisir en l'ETERNEL, et je te ferai monter sur les hauteurs du pays, je te ferai jouir de l'héritage de Jacob, ton père . . . (Esaïe 58 :13-14)

L'important est donc de distinguer *vers quoi nos efforts physiques sont dirigés*. Soit nous les dirigeons vers la gestion de nos propres priorités (que ce soit notre travail, notre famille, nos loisirs, ou une autre activité de notre choix), soit nous réalisons un sacrifice *volontaire* en dépensant notre énergie spécifiquement pour exprimer notre amour et notre dévouement envers Dieu, notre Créateur, qui commande que nous apparaissions devant Lui et communions avec Lui lors de Ses saints Sabbats.

Le commandement de Dieu est donc de nous reposer de nos *travaux, devoirs, et responsabilités habituelles*, et d'utiliser notre énergie pour honorer Dieu d'une façon très spéciale, incluant l'assistance à une assemblée où Il a promis d'être avec nous pour recevoir nos offrandes. Il ne s'agit pas de s'abstenir de tout travail, mais simplement de changer le *genre de travail* que nous accomplissons.

Un Test De Priorités

Oui, même dans les meilleurs jours, il est difficile d'observer les Sabbats de Dieu, et c'est pourquoi si peu le font vraiment. Certains sont d'accord avec le concept d'observer le Sabbat, mais de la même manière que beaucoup sont d'accord avec le fait que l'exercice physique est nécessaire pour rester en bonne santé (il s'agit seulement d'un exemple). « Oui, je sais que je dois sortir faire de l'exercice pour ma santé, et je planifie de le faire dès que j'aurais plus de temps, et que la météo sera meilleure ». Cette déclaration décrit la barrière qui se dresse souvent entre *l'adhérence philosophique et l'application consciencieuse* d'un principe particulier. Si l'exercice physique est véritablement nécessaire pour être en bonne santé, alors cela mérite le sacrifice de son temps personnel pour l'accomplir, et à toute époque de l'année, par tous les temps. Faire moins que cela est tout simplement hypocrite.

Il en est de même pour tous ceux qui acceptent que les Sabbats de Dieu doivent être observés. Combien au cours des années ont dit, « Oui, je voudrais vraiment assister aux assemblées de Sabbat, et je voudrais vraiment me rendre à la Fête des Tabernacles, et dès que les choses iront mieux pour moi, j'espère pouvoir le faire ». La vérité, c'est que nous

trouvons toujours le temps pour les choses que nous aimons vraiment le plus. Et les choses que nous aimons moins, par comparaison, passeront toujours après. Tout cela fait partie du plan ingénieux de Dieu qui nous force à *montrer* si nous L'aimons vraiment en premier *avant toute autre chose*, ou non.

Tu aimeras l'Éternel, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta force (Deutéronome 6 :5)

Ayez soin seulement d'observer et de mettre en pratique les ordonnances et les lois que vous a prescrites Moïse, serviteur de L'ÉTERNEL : Aimez L'ÉTERNEL, votre Dieu, marchez dans toutes ses voies, gardez ses commandements, attachez-vous à lui, et servez-le de tout votre cœur et de toute votre âme. (Josué 22 :5)

Vous m'invoquerez, et vous partirez ; vous me prierez, et je vous exaucerai. Vous me chercherez, et vous me trouverez, si vous me cherchez de tout votre cœur. (Jérémie 29 :12-13)

En réalité, beaucoup de ceux que Dieu a appelés n'ont pas montré cet amour et cet engagement. Ils sont seulement des « *croissants des beaux jours* ». L'un des noms de notre Dieu est Jaloux (Exode 34 : 14), et Il assume pleinement le fait d'exiger que Ses appelés Le mettent *absolument en premier*, et jamais en second—derrière quiconque ou quoi que ce soit. Notre volonté de prouver l'existence de cet amour, en observant les Sabbats correctement, a toujours été un test clé et décisif, mettant en évidence nos véritables priorités.

Alors que Jésus souffrait de la persécution et de la torture sur le chemin vers Sa crucifixion, Il prophétisa concernant les malédictions qui tomberaient bientôt sur Israël (Luc 23 : 28-31). Il parla du *degré de méchanceté* que les hommes sont capables de perpétuer contre leurs semblables, et il dit, « Car, si l'on fait ces choses au bois vert, qu'arrivera-t-il au bois sec ? » (Luc 23 : 31), ce qui veut dire, s'ils se comportent si terriblement lorsque les choses vont bien, comment pensez-vous qu'ils se comporteront lorsque les temps deviendront vraiment difficiles ?

En gardant ce concept à l'esprit, si nous trouvons difficile d'obéir au commandement de Dieu d'observer le Sabbat lorsque les choses vont relativement bien, combien resteront fidèles en continuant de les observer lorsque les choses deviendront vraiment difficiles ? Si vous avez fait des compromis avec de nombreux commandements de Dieu, mais que vous croyez que lorsque « les véritables grandes épreuves » arriveront vous pourrez rester debout et faire les bons choix, vous vous trompez vous-mêmes. Si

vous trouvez difficile de faire passer Dieu en premier maintenant—lorsque les choses vont plutôt bien en comparaison—alors, lorsque les choses deviendront bien pires dans ce monde, vous continuerez simplement sur la même ligne de compromis que vous avez pratiqués jusqu'à présent. Les vieilles habitudes sont difficiles à perdre.

Dieu Suspend-Il Les Convocations Pour La Convenance De L'Homme ?

Mais qu'en est-il si nous faisons partie de ceux qui ont fait les sacrifices nécessaires jusqu'à maintenant pour observer les Sabbats de Dieu et que nous le prouvons en faisant tout notre possible pour assister aux assemblées saintes, année après année, semaine après semaine, et saison après saison ? Cette année, la situation de ce monde est très différente. Jamais par le passé—à notre époque—nous n'avons vu les pays du monde *confiner* collectivement la société afin d'endiguer une pandémie liée à un virus. Même les nations les « plus libres » ont suspendu les libertés personnelles de cérémonies religieuses et la libre expression pour « le bien collectif ». A l'heure où cette lettre est rédigée, nous sommes toujours en plein milieu de la crise. Dans de nombreuses juridictions, les assemblées religieuses sont considérées comme « non essentielles », et les personnes qui s'assemblent—ou même celles qui sont contrôlées sur la route ou dans les transports publics lorsqu'elles se rendent à une assemblée—sont menacées d'amendes. « Certainement » se disent beaucoup, « Dieu ne voudrait pas que nous prenions le risque d'avoir à payer une amende ou d'être emprisonnés pour avoir transgressé une loi de confinement ». Mais cette conclusion est-elle réellement valable ? Combien « d'inconvénients » Dieu veut-Il que nous endurions et que nous surmontions afin de Le placer en premier ? En d'autres mots, à quel point Dieu est-Il « sérieux » lorsqu'Il nous demande d'apparaître devant Lui pour L'adorer ?

Beaucoup d'églises ont *cédé* à ces nouvelles menaces gouvernementales en suspendant leurs propres assemblées et en conseillant à leurs membres de rester chez eux. Beaucoup ont tenté d'utiliser la technologie moderne (les conférences vidéo sur internet) en tant que substitut. Ils se justifient en pensant que c'est ce que Dieu veut qu'ils fassent. Malheureusement, cela inclut beaucoup de groupes issus de notre église mère proclamant qu'ils respectent encore les Sabbats de Dieu. Eux aussi, comme beaucoup de dénominations protestantes et de diocèses catholiques, ont décrété que le commandement de Dieu de s'assembler *dans un lieu où Il a placé Son nom* est secondaire face au décret de l'homme ordonnant de rester chez soi. Par leurs actions, ces dirigeants d'églises disent véritablement que Dieu considère Son propre commandement de convocation comme étant secondaire comparé au *plan massif de l'homme* ayant pour but

« d'aplanir la courbe » et de stopper une menace sanitaire publique. Mais Dieu voit-Il les choses de cette façon ? Croyez-vous vraiment que Dieu a *mis un astérisque* après Son commandement de Sabbat ? « Observez mes commandements* (à moins qu'une crise plus importante survienne dans le monde et que les hommes doivent s'en occuper) ». Quelle absurdité !

Un grand nombre de ces dirigeants d'églises, lâches, ont essayé de justifier leurs actions en prétendant que Dieu est l'auteur du principe de quarantaine, ainsi nous devrions tous considérer l'ordre de « rester chez soi » comme la volonté biblique de Dieu. En d'autres mots, lorsqu'une maladie contagieuse est présente, *toutes les personnes en bonne santé* devraient rester chez elles pour éviter la transmission. Où trouvez-vous un tel principe dans la Bible ? Dieu est en effet l'auteur de la quarantaine, mais *seulement pour ceux qui montrent des signes clairs d'une maladie contagieuse dans la chair* (Lévitique 13) ! Vous ne trouverez nulle part, dans toute la Bible, un passage montrant que Dieu ordonne aux personnes saines (sans symptômes) de rester à la maison pour la seule raison qu'elles *auraient pu* être en contact avec quelqu'un qui *aurait pu* avoir le virus qui se répand. Il n'y a pas de tel passage ! Ceux qui déclarent honorer le commandement d'observer les Sabbats de Dieu, mais qui appliquent un tel principe à l'observance des Sabbats, se trompent innocemment, ou sont coupables de tromperie. Ce plan ne *tiendra jamais la route*.

Comment savons-nous que cela est vrai ?

Lorsque Le Déplacement Devient Difficile

Qu'est-ce que Dieu a commandé à Son peuple qui vivrait *dans les derniers jours* avant le retour de Jésus-Christ—l'époque où les choses deviendront plus difficiles qu'à *n'importe quelle autre époque* de l'histoire humaine ?

Retenons fermement la profession de notre espérance, car celui qui a fait la promesse est fidèle. *N'abandonnons pas notre assemblée*, comme c'est la coutume de quelques-uns ; mais exhortons-nous réciproquement, et cela d'autant plus que vous voyez s'approcher le jour. (Hébreux 10 : 23,25).

Cela semble-t-il vouloir dire que Dieu veut que nous nous réunissions lors de Ses Sabbats seulement « dans les limites du raisonnable » ? Ou nous dit-Il, alors qu'il devient de plus en plus difficile de vivre dans cette génération mauvaise (comme à l'époque de Noé), de même redoubler *d'efforts* pour donner priorité à Ses saintes convocations ? Oui,

c'est exactement ce qu'Il dit ! Dieu confirme que Son commandement d'observance des Sabbats *n'est pas optionnel* ! En d'autres mots, si nous le pouvons physiquement, Il veut que nous *continuions à nous assembler et à L'honorer* dans ces assemblées physiques de l'église.

Lorsque Pierre demanda à Jésus, dans l'absolu, à quel point il était important de pardonner aux autres, Christ a clarifié le fait que pardonner n'était pas nécessaire seulement à sept fois sept reprises, mais *soixante-dix fois sept fois* (Matthieu 18 : 21-22). De la même manière, Son commandement de se réunir lors de Ses Saints Sabbats n'est pas seulement valable jusqu'à ce que nous endurions des persécutions *légères ou modérées*, mais il reste en vigueur « *d'autant plus* que vous voyez s'approcher le jour ». Entre le jour présent et le retour de Christ, nous avons la garantie de recevoir *plus de menaces, plus de persécutions, et plus d'abominations* dans ce monde sous la colère de Satan. Dieu veut-Il vraiment que l'Eglise interrompe les assemblées organisées dans le but de L'honorer Lui, parce que Satan nous dit de « rester chez nous » ? Comme le dit un vieux dicton, ici traduit depuis l'anglais : « c'est dans les moments difficiles que l'on peut reconnaître les hommes et les femmes de courage ». De même, lorsque le fait de mettre Dieu en premier devient de plus en plus difficile et nous met face à de plus en plus de menaces, le véritable fidèle se démarquera—repoussera tous les obstacles—et obéira sans condition. Dans quelle catégorie vous trouverez-vous au moment où surviendront ces épreuves prophétisées des derniers jours pour l'Eglise spirituelle de Dieu ?

La Fidélité Du Peuple De Dieu Va-T-Elle S'accroître, Ou S'affaiblir ?

Nous avons commencé par affirmer que *dans les meilleurs moments*, il est difficile d'obéir à Dieu, et notre difficulté à observer le Sabbat est un parfait exemple de cela. Ainsi, lorsque les circonstances de ce monde mauvais deviennent *bien pires*, la tentation de faire des compromis s'accroît exponentiellement. Ce n'est donc pas étonnant que Christ ait posé une question apparemment rhétorique et pessimiste en vue des temps terribles de tribulation à venir.

Et Dieu ne fera-t-il pas justice à ses élus, qui crient à lui jour et nuit, et tardera-t-il à leur égard ? Je vous le dis, il leur fera promptement justice. Mais, *quand le Fils de l'homme viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre ?*
(Luc 18 : 7-8)

Oui en effet. Combien auront revêtu suffisamment du Saint-Esprit de Dieu pour leur donner le courage de continuer à Lui obéir lorsque les temps deviendront vraiment

difficiles ? Qui aura suffisamment confiance en Dieu pour entreprendre ce voyage en dehors de leurs foyers pour se réunir devant Lui dans un lieu où Il aura placé Son nom, surtout lorsque le gouvernement menace ceux qui le font ?

Dieu laissera-t-Il certains membres de Son peuple faire face aux persécutions, et se faire arrêter ? Il dit que certains souffriront en effet des injustices de l’Égypte et de Babylone de l’époque moderne, et qu’ils seront même des martyres :

Qui nous séparera de l’amour de Christ ? Sera-ce la tribulation, ou l’angoisse, ou la persécution, ou la faim, ou la nudité, ou le péril, ou l’épée ? Selon qu’il est écrit : C’est à cause de toi qu’on nous met à mort tout le jour, qu’on nous regarde comme des brebis destinées à la boucherie (Romains 8 : 35-36)

Paul cite le Psaume 44 : 22, montrant que Dieu, parfois, pour une raison précise, permettra que Son peuple souffre de l’injustice, comme un agneau destiné à l’abattoir, et qu’ils ne seront pas sauvés de cette persécution sévère au moment où ils le préféreraient. Dieu interviendra toujours pour venger Ses bien aimés « promptement », mais cela décrit *la façon dont Il perçoit* le temps de Son point de vue parfait, et pas du tout de la façon dont nous le percevons par nous-mêmes. Et puisque Dieu choisit souvent de ne pas intervenir aussi rapidement que nous le voudrions, beaucoup d’appelés—sous la pression des persécutions—se détournent de leur fidélité envers Dieu, comme le fit l’ancien Israël dans le désert.

Jésus n’était donc pas pessimiste lorsqu’Il prophétisa que *beaucoup*, sous une pression extrême, commenceront à faire des compromis. Il mentionnait juste ce que beaucoup allaient faire lorsque Dieu permettrait à Satan d’amplifier le mal dans les derniers jours :

Une nation s’élèvera contre une nation, et un royaume contre un royaume, et il y aura, en divers lieux, des famines et des tremblements de terre. Tout cela ne sera que le commencement des douleurs. Alors on vous livrera aux tourments, et l’on vous fera mourir ; et vous serez haïs de toutes les nations, à cause de mon nom. Alors aussi plusieurs succomberont, et ils se trahiront, se haïront les uns les autres. Plusieurs faux prophètes s’élèveront, et ils séduiront beaucoup de gens. Et, parce que l’iniquité se sera accrue, l’amour du plus grand nombre se refroidira. (Matthieu 24 : 7-12)

Oui, *l’amour pour Dieu* au sein de Son peuple appelé deviendra difficile à trouver, car les persécutions extrêmes envers ceux qui obéissent à Ses commandements rendra

non seulement l'amour plus difficile à exprimer—exigeant une foi personnelle incroyable—mais cela engendrera également *des critiques extrêmes et de la haine* de la part de ceux *qui n'obéissent pas* à Dieu !

Nous trouvons difficile d'imaginer comment le simple exercice de notre foi personnelle—l'obéissance à Dieu—pourrait mettre quelqu'un en colère. Pourquoi ne pouvons-nous pas seulement vivre et laisser vivre ? Mais ce n'est pas ainsi que cela fonctionne. Satan cherche à persécuter ceux qui ont véritablement été appelés par Dieu—ceux qui sont en voie de devenir les prémices, et ainsi de le remplacer, sur des trônes, en régnant avec Jésus-Christ. Il déteste le peuple de Dieu et il va créer une immense pression, cherchant à le détruire. Cette persécution ne sera donc pas seulement accidentelle, basée sur le hasard et la chance. En partie, elle sera le résultat de l'influence de Satan suscitant une haine dirigée à l'encontre des fidèles. Mais comment cela s'accomplira-t-il vraiment ? Beaucoup d'entre vous qui vivez avec des membres de famille non convertis avez déjà fait l'expérience de faire face à des disputes au sujet de vos croyances. Mais cela n'est pas grand-chose comparé à ce que le futur nous réserve.

Comment Votre Observance Du Sabbat Offense-T-Elle Les Autres ?

Pourquoi certains éprouveraient-ils de la haine et de la colère envers vous, alors que vous essayez seulement de pratiquer votre foi personnelle en paix ?

Rappelez-vous qu'une des menaces sérieuses pour l'humanité dans les derniers jours, dont Christ nous a avertis, est une peste menaçante (Matthieu 24 : 7). Nous sommes loin d'avoir fait l'expérience des *véritables pestes* dont Dieu parle. *La véritable peste* tuera les personnes en bonne santé aussi bien que les faibles—les enfants aussi bien que les personnes âgées. Et le port du masque ou la pratique de « distanciation sociale » ne seront d'aucun secours. Ce jour vient vraiment. Cependant, même cette mascarade actuelle au sujet d'un virus *relativement mineur* est très révélatrice. Cela nous permet de jauger *la réponse par la peur* dans une population, que la menace physique soit sérieuse ou non.

Lorsque les gens ont peur, ils sont sur la défensive (et souvent irrationnels) pour essayer de se sauver, ainsi que de sauvegarder les choses qui leur sont les plus chères. Si vous vous mettez en travers de leur chemin, même innocemment, alors faites attention ! Ce ne sera pas nécessairement quelqu'un qui déteste votre religion. Si on a dit aux gens qu'ils doivent rester à la maison pour « sauver des vies », alors si vous ne restez pas chez vous pour une raison ou une autre—que vous vous rendiez aux assemblées ou autre part—

vous devenez maintenant *une menace pour la société*, car vous ne respectez pas cette précaution « nécessaire ». Les gens jugeront *que vous les mettez en danger* en choisissant de sortir malgré les consignes ! Peut-être que quelqu'un de votre foyer qui ne s'était jamais intéressé à votre religion auparavant, s'opposera maintenant à votre déplacement par peur que vous ne *rapportiez la peste dans leur foyer*. Ceci n'est qu'un exemple de scénario qui pourrait vous attirer des persécutions par votre obéissance innocente au commandement de Dieu de s'assembler lors des Sabbats.

Le Syndrome De Judas

Une autre source de persécution en temps de crise vient de ceux *qui connaissent la vérité* comme nous, mais qui font des compromis dans leurs vies personnelles par peur et par tromperie. Ils ne se rendent pas aux assemblées, et pour se sentir moins coupables de leurs infidélités, ils veulent que vous restiez chez vous également. Mais si vous *prenez votre vie entre vos mains*, et faites l'effort de vous rendre aux assemblées de Sabbat malgré tout, vous engendrez peut-être en ces personnes un sentiment de culpabilité en retour. Nul besoin de dire ni même de penser quoi que ce soit de mauvais au sujet de ce que ces personnes font (ou ne font pas). Mais *votre simple action* d'accepter un risque personnel afin de faire passer Dieu en premier pourrait être l'instrument par lequel leur propre conscience deviendrait souillée. S'ils ne sont pas disposés à apprendre par votre lumière—mais qu'ils continuent à se justifier eux-mêmes—il en résulterait peut-être une tentative de vous ridiculiser, même jusqu'au point de vous dénoncer aux autorités !

Mais il n'a pas de racines en lui-même, il croit pour un temps, et, dès que survient une tribulation ou une persécution à cause de la parole, il y trouve une occasion de chute. (Matthieu 13 : 21)

Que pourraient bien faire ensuite ces anciens membres de l'église qui laissent la persécution les pousser à devenir *offensés par la Parole* ? Qu'en est-il de ceux qui se sont séparés d'une assemblée fidèle par le passé à cause d'une mésentente avec le ministère ou des membres de l'assemblée ? Se pourrait-il que ces personnes qui avaient auparavant des intentions cachées décident de vous dénoncer pour transgression d'un ordre de confinement ? Cette supposition est-elle vraiment si improbable ? Loin de là.

Dans une très faible mesure, cela s'est déjà passé. Voici l'exemple : Nous venons récemment d'apprendre que quelqu'un qui en voulait vraisemblablement à notre petite assemblée avait appelé la police locale pour dénoncer le fait que nous organisions des assemblées « illégales » le samedi, transgressant ainsi l'ordre de confinement. (Il s'agit

peut-être de quelqu'un qui aurait écouté le sermon datant de fin mars, qui a été mis en ligne sur le site de l'église. Ce sermon critiquait ces autres groupes qui avaient suspendu leurs assemblées de Sabbat, et confirmait que nous avions l'intention de continuer à nous réunir afin d'obéir à Dieu). Quelqu'un qui connaît la « philosophie » de ce petit reste au sujet de faire passer Dieu avant les hommes et a apparemment cherché à nous faire du tort en appelant la police (l'appel a pu se faire depuis n'importe quel endroit aux Etats-Unis, ou même depuis l'étranger). Un officier de police, connaissance d'un de nos membres, révéla qu'ils sont en effet passé devant le bureau de l'église à la suite de cet appel, mais qu'ils n'ont pas décelé de transgression apparente, ils n'ont donc pas donné suite. Il est certain que nous avons été bénis par Dieu.

Mais pourquoi cela est-il arrivé ? Nos assemblées n'ont jamais été organisées dans le but d'attirer l'attention sur nous-mêmes, donc nous ne cherchons pas à faire des déclarations politiques en montrant notre dédain pour les ordres du gouverneur de notre état. Nous sommes discrets. Nous voulons simplement qu'on nous laisse tranquilles pour adorer notre Dieu comme nous le devons (et notons également que ces assemblées de Sabbat en question ont lieu dans un état des Etats-Unis qui permet encore les petits rassemblements si les protocoles de distanciation sociale sont observés, donc aucune réelle transgression n'avait lieu !) Alors pourquoi fûmes-nous visés (apparemment par quelqu'un qui s'intéresse à la Vérité de Dieu jusqu'à un certain point et qui écoute nos sermons mis en ligne) ? Se pourrait-il que la propre conscience de cette personne soit gênée par notre exhortation d'agir avec foi, et qu'ils ont trouvé une opportunité de nous faire taire et de permettre à *leur moi* de se sentir mieux concernant leur manque de foi dans leurs choix personnels. Ou s'agissait-il de quelqu'un qui par rancune a simplement vu une occasion de nous porter préjudice en nous attirant des ennuis auprès des autorités ?

Nous ne saurons peut-être jamais tous les faits, mais ce que nous savons avec certitude est très révélateur. Quelqu'un a bien appelé la police, et la police a répondu en se rendant sur place. N'est-ce pas là exactement une des façons dont la dénonciation prophétisée par Christ, au sein même de l'église de Dieu au sens large, pourrait avoir lieu, lorsque ceux qui font des compromis en viennent à « dénoncer » les innocents aux autorités humaines, comme le fit Judas Iscariote ? Satan—l'ennemi de l'Eglise de Dieu—utilisera en effet *ceux qui compromettent* ce Mode de Vie pour essayer d'attaquer ceux qui luttent avec difficulté pour être fidèle. Ils *se détestent et se trahissent véritablement les uns les autres*, parce que Jésus-Christ a dit qu'il en serait ainsi !

La question n'est pas de savoir si oui ou non cela va arriver, mais de savoir *qui* se laissera prendre au piège. Vous laisserez-vous entraîner par cet *esprit de trahison* ?

Comment savez-vous que ce ne sera pas le cas ? Si vous vous êtes détournés de la fidélité, et que vous avez de l'amertume envers ceux qui restent véritablement attachés à la Voie divine révélée par Dieu—en permettant aux offenses, même les plus petites, d'entrer dans votre vie—cela pourrait devenir une « petite ouverture » permise par Dieu pour permettre à la tromperie de Satan de vous infecter, et de vous transformer en un Judas Iscariote. Judas n'était pas plus mauvais que beaucoup d'autres dans ce monde. Il était simplement un être humain typique. Judas fut influencé par Satan « contre sa volonté » pour trahir Christ, et il avait encore une conscience, car après l'avoir fait, il se sentit si mal qu'il s'ôta vie. Il est certain que le même genre de chose arrivera à nouveau dans les jours qui précéderont le retour de Jésus Christ. Et toute personne jouant *le jeu du compromis* est vulnérable, pouvant devenir la cible de Satan pour persécuter autrui.

Si vous êtes trop faibles pour obéir à Dieu maintenant, pourquoi pensez-vous que vous serez assez « forts » pour résister à la tromperie de Satan et à cet esprit d'offense ? Certains dans les derniers jours croiront avec honnêteté qu'ils accomplissent la volonté de Dieu en dénonçant les fidèles.

Ils vous excluront des synagogues ; et même l'heure vient où quiconque vous fera mourir croira rendre un culte à Dieu. (Jean 16 : 2)

Des trahisons par d'anciens membres de l'église auront lieu. Et certains penseront qu'ils sont ceux qui honorent Dieu en le faisant. Comment ferez-vous la différence ?

Restera-Il Des Personnes Observant Les Sabbats ?

Avec toutes ces sources de menaces envers le peuple de Dieu—à la fois à l'intérieur et à l'extérieur du Corps, combien seront assez résolus pour se battre contre tous les obstacles et pour continuer à se réunir les jours de Sabbat pour honorer Dieu, surtout une fois que *la véritable tribulation* s'installera ? Christ trouvera-t-Il vraiment la manifestation d'une foi réelle sur la terre, ou auront-ils tous succombé aux compromis, dans une certaine mesure, pour « sauver leur peau » ? La tentation sera réelle, et elle sera intense. Certains d'entre vous font déjà l'expérience, certes d'une façon moindre, de ce que l'on ressent lorsque l'on subit de telles pressions.

En gardant cela à l'esprit, qu'est-il requis pour que les frères et sœurs fidèles puissent continuer à observer les Sabbats correctement—en tant que saintes convocations ?

Premièrement, cela demande un *ministère légitime* qui organise l'assemblée au nom de Dieu. Si les ministres ne sont pas véritablement ordonnés et envoyés par Jésus-Christ, Il n'apparaîtra pas à l'assemblée. Lors des jours de persécution future, cette exigence sera toujours valide et nécessaire.

Deuxièmement, cela demande que des frères et sœurs, qui ont la foi personnelle et la conviction, se rendent à l'assemblée. Dieu y sera, mais y aura-t-il quelqu'un pour L'y rencontrer ? Si personne n'a la foi d'agir en dépit des menaces personnelles, il ne peut toujours pas y avoir de réelle assemblée.

Troisièmement, une *assemblée physique* de l'église exige un lieu *physique* pour se rencontrer. Les ministères peuvent avoir l'autorité d'organiser une assemblée, et il peut y avoir quelques membres qui ne sont pas trop effrayés pour y assister, mais nous devons également avoir un *véritable lieu* pour nous assembler. Lors des confinements mis en place par les gouvernements, la plupart des salles que nous louions nous ont été refusées. Cela signifie qu'un grand nombre de nos frères et sœurs doivent maintenant se réunir dans le logement d'un de nos membres, sans quoi une assemblée deviendrait impossible.

Mais que se passe-t-il si aucun de nos membres dans une région en particulier ne se porte volontaire pour ouvrir sa demeure à une assemblée de l'église ? Que peut faire le ministère ? Il a très peu d'options. A l'avenir, il est probable que la solution soit que *les frères et sœurs volontaires ouvrent leur demeure pour accueillir une assemblée*, alors même que la menace d'être persécuté par les autorités locales existe. Auriez-vous la foi, non seulement d'assister à une « assemblée illégale » chez quelqu'un d'autre, mais d'organiser une assemblée chez vous afin que l'église puisse se réunir devant Dieu ? Cela demandera une foi encore plus grande. Et si personne d'entre nous n'a cette capacité *et cette volonté*, il y a toujours le danger, qu'en tant qu'église, nous manquions au commandement d'observer le Sabbat de manière appropriée.

Si vous n'avez jamais organisé d'assemblée de Sabbat chez vous auparavant, seriez-vous disposés à le faire, si l'église n'avait pas d'autre option ? Sinon, pourquoi ? Il peut y avoir des obstacles réels, comme le fait de ne pas avoir l'espace nécessaire. Mais il est possible que certains d'entre vous arrivent à trouver des solutions originales, en y réfléchissant simplement de manière créative, avec la détermination de « sortir des sentiers battus ».

Si nous sommes destinés à faire partie du très petit nombre qui continuera à observer les Sabbats de Dieu *comme il convient*, en continuant de nous assembler lors des saintes convocations—même lorsqu'une tribulation sans précédent descendra sur

nous—nous pourrions être parmi les quelques personnes qui resteront sous *l'unique signe* de Dieu. Si nous refusons *d'abandonner notre assemblée*, en dépit des menaces de l'Homme à notre insu, nous pouvons devenir de véritables témoignages pour Jésus-Christ et prouver que nous aimons Dieu plus que toute autre chose au monde. Que Ton Règne vienne !

Votre Serviteur avec amour en Jésus Christ,

A handwritten signature in cursive script, reading "Jon W. Brisby".

Jon W. Brisby